

## 山梨県公立小中学校長会（山梨県公立小中学校教頭会）要望・意見交換

### 教育長あいさつ

山梨県公立小中学校長会（山梨県公立小中学校教頭会）の皆様におかれましては、日頃から教育行政推進のためご尽力いただいております。深く感謝申し上げます。

本日は県教育行政に対するご要望やご意見をいただきました。県財政は依然として厳しい状況ですが、県教育委員会として、その趣旨にできる限り応えられるよう努力していきたいと考えます。なお、それぞれの要望事項については、後日、関係各課から個別に回答する予定としております。

私たちは新型コロナウイルス感染症対策という、これまで経験のない難しい対応を迫られています。大勢の子どもを預かる学校としてはたいへん大きな不安を抱えながらの学校運営ですが、そんな中であっても、明るく活気のある学校生活、安全で平穏な学校生活を少しでも早く取り戻したい、と先生方が頑張っています。

私は、このことをたいへん心強く思う一方で、校長先生・教頭先生をはじめ各学校の先生方の心身の健康が心配になります。学校の先生方が健康であるためには、まず何よりも管理職の先生方が健康でなければなりません。管理職の先生方が自然体で職務に専念される、このことの影響力は、本当に絶大、だと思います。

また私は、学校の先生方には、子どもたちの力を信じてほしいと思います。不適切な表現かもしれませんが、子どもたちは意外にしっかりしています。子どもたちの力は信じていいと思います。大人が子どもたちを信じ続け、いつの間にか子どもたちは、たくましく成長している、そういう姿が私の理想です。

とりとめもないことを申し上げてしまいました。結びに、山梨県公立小中学校長会（山梨県公立小中学校教頭会）のご発展と、役員の方の先生方のご活躍、そして全ての校長先生方（教頭先生方）のご活躍をお祈り申し上げ、私からのあいさつとさせていただきます。本日は、ありがとうございました。